

24Jam

Wali kota, Maurits Mantiri Resmikan Rumah Selam Dive Center Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Aug 4, 2022 - 13:47



BITUNG - Wali Kota Bitung, Ir. Maurits Mantiri, resmikan Rumah Selam Dive Center yang dilaksanakan oleh Perumda Bangun Bitung bertempat, di Kel. Tandurusa, Ex. Kantor LIPPI Aertembaga, Rabu (03/08/2022).

Sambutannya Wali Kota menyampaikan bahwa Pemerintah Kota Bitung tidak akan berhenti berinovasi demi kemajuan dan kemakmuran masyarakat Kota Bitung. Kota Bitung kata Wali kota memiliki daya tarik yang luar biasa untuk para pecinta dunia selam, pesona Selat lembeh bahkan mampu menjadi Surga bagi para penyelam lokal maupun internasional.

" Inilah mengapa Pariwisata Kota Bitung harus benar-benar digenjut agar mampu mendatangkan wisatawan asing yang nantinya berdampak pada kesejahteraan masyarakat Kota Bitung sendiri. " Ujar Walikota

Melanjutkan Wali kora mengatakan, bahwa beberapa waktu lalu telah diberikan laporan tentang bawah laut selat lembeh yang memiliki segudang keindahan, tapi mengapa keindahan ini jarang terekspose dai masyarakat Kota Bitung.

" Untuk itu, Mari torang bekerja secara kolaborasi, Holokrasi untuk menghasilkan sesuatu yang membanggakan bagi Kota Bitung," tuturnya

" Tujuan utama Rumah Selam Dive Center ini adalah untuk memperkenalkan, menjaga dan ikut melestarikan taman laut pulau Lembeh yang dikenal sebagai salah satu ekowisata kota Bitung." tambahnya mengakhiri.

Hadir dalam kegiatan, Koordinator kelomok Riset biota laut, endemik, dan terancam punah pusat Riset Oseano Grafi Brin, Prof. Dr. Teguh Peristiwadi, Direktur Utama PD. Bangun Bitung, DR. Rizal Lumombo, M.Th bersama jajaran, Ketua POSI Bitung yang juga Anggota DPRD Kota Bitung, Geraldi M. Mantiri, S.E, Asisten Administrasi Umum Kota Bitung, Drs. K.W Benny Lontoh, M.A, Kepala Dinas pemuda dan Olahraga, Anita Lomban, S.Sos, M.Si, Kepala Dinas Pariwisata Pingkan Kapoh, S.Pt, MAP, Camat Aertembaga, juga Staf khusus yang membidangi serta lurah setempat.(AH)